

## 平成29年度スタート！よろしくお祈りします

4月5日に新任式・始業式、4月6日には入学式が行われました。24名の新入生を迎え、全校生徒62名で平成29年度がスタートしました。

地域や家庭の皆様には、今年度も本校教育活動全般にわたって、ご支援・ご協力いただきますよう、よろしくお祈りいたします。



……さて、その中学校生活で皆さんにとくに大切にしてほしいことは、「主体性」です。  
社会の変化は、加速度を増し、複雑で予測困難となってきており、どのような職業や人生を選択するか、いかかわらず私たちの生き方に影響するものとなっています。このような時代だからこそ、変化を前向きに受け止め、社会や人生を、人間ならではの、感性を働かせて、より豊かなものにしていくことが期待されます。

「主体性」は、この社会を生きるために重要な、「自ら考え」「判断し」「自ら責任をもって」「行動する態度や性質」のことです。「主体性」は、学校生活の中心となる授業、すなわち学ぶときに必要なことです。教室などで、進められる授業とともに、運動をする体育の授業でも、主体的に学ぶ姿勢が大事です。

中学校では、学習する教科も増えるうえに、内容も専門的になります。学習する内容が増えることで、不安もあるでしょう。しかし、自ら学習する姿勢、自分で考えて判断する主体性を持っていれば、その不安は期待に変わります。「主体性」をもって行動するために必要なことは何でしょうか。……それは、考える力です。自分なりの考えをもち、他の人と伝え合い、さらに、自分の考えを深める活動、を重視した学校生活を送りたいものです。

自分の考えは、根拠に基づいていることが必要です。私たちの身の回りで起きることは正解が一つではありません。勉強も同様です。疑問を持ち、どうしたら答えを導き出せるか、自分で考えることが大事です。情報や物事を何も考えずに、鵜呑みにすることなく、自分で、しかも正しい方法で考えることを大切にしてください。そして、考えたことを仲間と伝え合い、支え合い、学び合ってください。

(校長 入学式式辞から抜粋)

### 「主体性」をもって!

…それは、自分なりの考えをもち、他の人と伝え合い、さらに自分の考えを深めること。

## 平成29年度の職員紹介

◆校長	佐々木正芳	統括		
◆教頭	H.	総務	卓球部	
◆統括事務長	S.	事務統括		
◆主査	M.	庶務・財務		
◆事務職員	G.	庶務・財務		
◆養護教諭	H.	保健		
◆教諭	T.	B組担任	音楽科	吹奏楽部
◆教諭	M.	1年主任	理科科	バレーボール部
◆教諭	S.	3年主任	保体科	野球部
◆教諭	I.	教務主任	社会科	野球部
◆教諭	T.	2年主任	数学科	吹奏楽部
◆教諭	K.	1A担任	英語科	ソフトテニス部
◆教諭	G.	3A担任	国語科	バレーボール部
◆教諭	M.	C組担任	数学科	ソフトテニス部
◆教諭	T.	1A担当	技術科	卓球部
◆講師	T.	美術科		
◆講師	K.	家庭科		
◆支援員	K.	学習支援		
◆ALT	A.	英語指導		
◆SC	H.	教育相談		
◆校務員	T.	校務全般		



入学式後に行われた最初の学活の様子です。これから始まる中学校生活への期待がこぼれ出てきました。

### 《このあとの主な行事予定》

- 17日(月) 家庭訪問
- 18日(火) 全国学力・学習状況調査
- 22日(土) 都市春季大会～23日(日)
- 26日(水) 尿検査
- 27日(木) PTA総会、体文後援会総会
- 28日(金) 校内陸上競技大会
- 29日(土) 昭和の日 都市春季野球大会
- 5/1日(月) 開校記念日 ※生徒休み
- 5/2日(火) 仙北市教職員の集い  
仙教研春季 ※生徒休み

### お知らせ

今年度西明寺中学校は、創立70周年を迎えます。秋田魁新報社の「祝！節目の学び舎を訪ねて」の企画で、四月十三日の新聞に本校を紹介する記事が掲載されますので、ご覧ください。